

## Projet de la pastorale 2015-2016

L'école Sainte-Marthe est une école catholique ouverte à tous dans le respect de la liberté des consciences. Le caractère propre d'une école catholique est au cœur même de la vie de l'école et de la classe.

L'éducation doit former l'intelligence de nos enfants mais l'enjeu se joue aussi dans leur cœur, dans leur façon de vivre avec les autres. Réussir sa vie d'écolier n'est pas seulement avoir de bonnes notes, c'est aussi se construire personnellement en s'appuyant sur des convictions et des valeurs fortes.

La pastorale ouvre le cœur de l'enfant, qu'il soit catholique pratiquant ou non, à une dimension spirituelle. A partir de la petite section de maternelle, une heure de pastorale par semaine est prévue dans l'emploi du temps des élèves. Cette heure s'ajoute aux 24 heures de cours hebdomadaires.

La pastorale de l'école Sainte-Marthe s'organise autour d'une équipe constituée de la directrice, des enseignantes, des prêtres de la paroisse et des parents bénévoles. Durant l'année 2014/2015 les parents bénévoles et les prêtres interviennent deux fois par mois et les maîtresses présentent la vie des Saints durant les autres séances. L'année est ponctuée de célébrations à l'église de Grenade pour fêter les temps forts de l'année liturgique.

Le projet de pastorale 2015/2016 sera dans la continuité de ce que les enfants vivent cette année avec une volonté d'instaurer des rencontres avec des témoins de la Foi.

*L'équipe pastorale de Sainte Marthe*